

DOMÍNGUEZ DE LA NUEZ, Eulogio

Sacerdote (1924-2003)

Nacimiento: Teror (Gran Canaria), 13 de marzo de 1924.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1942.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 31 de mayo de 1952.

Defunción: Córdoba, 20 de septiembre de 2003, a los 79 años.

Nació en el seno de una familia numerosa y trabajadora en la villa grancanaria de Teror, el 13 de marzo de 1924, a los pies de la Virgen del Pino, patrona de la isla. A los 10 años se queda sin padre y, poco después, sin madre. Su hermano mayor se hace cargo de sus más de una decena de hermanos. A Eulogio lo envía, como huérfano beneficiado del cabildo, al colegio salesiano de Las Palmas.

Seducedo por el buen ambiente que reina en el colegio dirigido por el bondadoso Antonio Espinosa Sierra, opta por hacerse salesiano. En noviembre de 1937 deja su familia y su colegio y se dirige como aspirante a Montilla, junto a otros compañeros isleños. Ingresa en el noviciado de San José del Valle (1941-1942) donde emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1942 y realiza los estudios de filosofía (1942-1944).

El tirocinio práctico lo hace en el colegio salesiano de Córdoba. En octubre de 1948 parte al estudiantado teológico de Carabanchel Alto. Su ordenación sacerdotal es el 31 de mayo de 1952 en el contexto del Congreso Eucarístico Internacional en el estadio de Montjuich, en Barcelona.

Comenzó su labor sacerdotal en la escuela profesional de Santa Cruz de Tenerife (1952-1954) como jefe de estudios, de ahí pasa a las Palmas de Gran Canaria (1954-1956) como catequista; posteriormente, a Santa María de Guía de 1956 a 1959 y La Orotava de 1959 a 1962.

En 1962 marcha a Ubeda por un solo año. De 1963 hasta 1973 desempeña la labor de jefe de estudios y de pastoral en Las Palmas.

Después de pasar otro año en Ubeda (1973-1974) y en Barcelona (1974-1975), perfecciona en Granada sus estudios de inglés (1975-1977) y vuelve a La Orotava (1977-1979). Y ya permanece en las Palmas desde 1979 hasta 2003.

De 1979 a 1984 ejerce como profesor y encargado de EGB. Colabora con la parroquia como vicario parroquial durante 15 años (1985-2000). Los últimos años comienza a tener problemas de memoria, por lo que tuvo que dejar incluso la animación de la Asociación de María Auxiliadora. Durante los últimos tres años de su vida (2000-2003) ayuda en cuanto puede en la parroquia, pero tuvo un serio problema cardíaco que le mermó sus fuerzas pese a estar hospitalizado. En el 2002 celebró con mucha alegría sus Bodas de Oro sacerdotales.

Fue enviado a la casa para enfermos de Córdoba a comienzos de 2003. Se aclimató pronto, pero a los pocos días un nuevo infarto lo lleva a la tumba, el día 20 de septiembre de 2003, a los 79 años de edad.

Canario de pura cepa, fiel a sus tradiciones canarias, bajo su timidez se escondía un hombre rico en las cualidades de su pueblo noble y religioso. Fue grande su devoción a la Virgen y el cariño a la Asociación de María Auxiliadora.